

Basket-ball Vaincre le syndrome extérieur



En Promotion d'excellence régionale, les Altkirchois effectuent un déplacement à Souffelweyersheim demain (17 h), qui n'est pas pour les rassurer. Les Sundgauviens doivent leur parcours en demi-teinte (6 victoires pour 5 défaites) à un parcours chaotique à l'extérieur. Hormis la victoire à Spechbach, ils se sont inclinés à cinq reprises hors de leurs bases et n'ont toujours pas trouvé de remède à ce syndrome.

« Je suis un peu sceptique avant ce déplacement. Vu l'état des troupes après les deux défaites en championnat (Ndlr : à Eckbolsheim et à Vosges du Nord) et le fait qu'on ait du mal à l'extérieur, ce serait un vrai exploit d'aller gagner à Souffelweyersheim. Je ne vois pas comment on peut faire

pour gagner : on était diminué à l'entraînement cette semaine et on reste sur une grosse défaite », commente l'entraîneur Geoffroy Kaemmerlen.

C'est un gros morceau qui attend les Altkirchois demain, puisque les Bas-Rhinois occupent la 2^e place du classement avec seulement deux défaites (à Kaysersberg et à Eckbolsheim) et sont restés maîtres dans leur salle cette saison. *« On n'aura rien à perdre. On va essayer de faire un match correct. Les joueurs sont face à leurs responsabilités »,* explique le coach altkirchois. Cette rencontre marquera la fin des matches allers pour le groupe du CSSM Altkirch, qui compte faire un bilan juste après : *« On fera le point car c'est la mi-saison. Les objectifs seront certainement revus à la baisse. Si on veut prétendre à l'une des deux premières places, elle risquerait de s'envoler en cas de défaite ce week-end »,* analyse Geoffroy Kaemmerlen.

Après la blessure de Jean-Nicolas Nass en décembre, les joueurs altkirchois ont enchaîné trois défaites en trois matches cette année et le moral semble touché. Chez le leader Kaysersberg il y a deux mois, les Altkirchois ont montré qu'ils pouvaient tenir tête au leader et ne se sont inclinés qu'en fin de rencontre de quelques points (78-72). Face à une nouvelle grosse écurie du championnat, il faudra tenter de rééditer la même performance en faisant cette fois pencher la balance du bon côté et en rapportant une victoire, qui permettrait de vaincre ce syndrome d'échec à l'extérieur.

S.Sp.

Publié le 17/01/2009 sur le site du journal L'Alsace - Le Pays.